



## 2学期が終わりました！



今日で2学期が終わりました。夏、秋、そして冬、3つの季節にまたがった長い2学期でした。子どもたちは、合同運動会、文化祭など様々な行事や学習、部活動に奮闘し、たくさんの輝きを見せてくれました。心から拍手を送りたいと思います。感動をありがとうございます。

今日の終業式では、「自分自身の行動について考えよう。」という話をしました。子どもたちは思春期に入り、自我が芽生えてきます。この過程で、つい感情的になったり、先のことを考えずに行動してしまうことがあります。そこで一日一日大人へと成長する子どもたちに、次の4つを考えて欲しいと思います。それは、

- ・ やらなければならないこと
  - ・ やった方がいいこと
  - ・ やらない方がいいこと
  - ・ やってはいけないこと
- です。

何かの問題に直面したとき、立ち止まってこの4つのどれに当たるの考え、自分自身で最良の判断ができる人になって欲しいと思います。

最後になりましたが、保護者、地域の皆様にご支援、ご協力をいただき無事に2学期が終えることができました。ありがとうございました。

どうぞよい年をお迎えください。

## 「職業講話」を行いました！



キャリア教育の一環として全校生徒を対象にした職業講話を行いました。本年度は、元旭化成延岡支社長など多くの役職を歴任され、現在宮崎県キャリア教育支援センター長の水永正憲氏をお招きし、ご講話をいただきました。

演題は「君たちはどう生きるか」で、

① 君たちがこぎ出す社会は、可能性に満ちている。

② 多様な「働くすがた」がある。

③ 自分にとって幸せとは何だろう？

という柱で、グループ活動を交えて楽しくお話いただきました。

講演をきっかけに、子どもたち一人一人が気づき、考え、成長してくれることを期待しています。



また、講演後のグループワークでは、「自分のよさに気づこう」というテーマをもとに取り組みました。最後に、本校の長友教頭先生と、荒金先生がご自身の体験を元にしたお話をされました。



## 「避難訓練」を行いました！

14日(木)に火災を想定した避難訓練を行いました。全校生徒が真剣に取り組む姿にいつもながら感心させられます。避難訓練のあと、消火栓を使った放水や消化器の使い方などを学習しました。最後に、全校生徒を代表して生活環境委員長の甲田佳海さんがお礼の言葉を述べました。

災害は、いつ、どこで起こるかわかりません。子どもたちには、もしもに備え自分や周りの人の命を守る行動ができるようになって欲しいです。

ご多用な中、指導に来ていただいた消防団の皆様、ありがとうございました。



## 「おめでとうございます！」



第44回動物の作文コンクールが行われ、西郷中から3名の生徒が見事入選しました。おめでとうございます。

金賞 (宮崎市教育長賞)

2年 阿南 希愛さん  
「生命って素晴らしい」

1年 蒲生 駿さん  
「同じ命」

銀賞

3年 田原 旬平さん  
「家の猫から学んだこと」



<お礼> 西郷中のホームページの閲覧数がもうすぐ5000を越えます。今後ともよろしく願いいたします。

